



みやかわ

会津美里町立宮川小学校
令和4年度学校だよりNo.11
令和4年6月8日
会津美里町立宮川小学校長 星 潔

修学旅行に行ってきます！

明日から1泊2日の日程で、仙台・松島方面へ、6年生が修学旅行に出かけます。6年生の保護者の皆様には修学旅行に対してご理解をいただきまして、本当にありがとうございます。6年生にとって思い出に残り、心が成長する素晴らしい行事になるように、担任と子どもたちは準備をしてきました。仙台うみの杜水族館や楽天生命パークでの野球観戦、仙台市内の班ごとの計画による研修など、感染防止に十分に気を付けながら、安全第一で行ってきたいと思います。



学びの様子から！

大豆播種！

第10号で5月31日に実施と記述した大豆の種蒔きですが、あいにくの天候により6月2日(木)に延期となりました。子どもたちは意欲的に活動に取り組むことができました。ご指導いただいた皆様、本当にありがとうございました。他学年と同様、これから観察活動などをしてまいります。



不審者対応訓練！

写真がなくてすみませんが、5月30日(月)に教職員の1人が不審者役となり、教職員で不審者対応訓練を行い、急に不審者が校内に入ってきたときの対応の仕方について研修を深めました。子どもたちにとって、安全で安心な学校にするために、教職員は対応を学んでいます。

知能検査！

6月1日(水)に1、3、5年生が知能検査を行いました。知能検査は、検査結果を子どもたちの指導、支援に役立てていくために実施するものです。子どもたちは真剣に検査に取り組みました。



教育相談！

5月27日～6月7日の日程で、担任と子どもたちが一対一で話し合う教育相談を実施しました。子どもたちがより楽しく笑顔あふれる姿で、学校生活を送ることができるために教育相談の時だけではなく、随時これからも話を聞いていきます。

フール開き！

6月2日(木)にフール開きを行いました。校長からは水泳学習は「命」「体」「今」の3つのことが大切な学習だという話をしました。「命」を守る学習だということ。「体」が鍛えられる学習だということ。「今」しかできない学習だということ。体育主任からは、絶対にルールを守って学習することという話がありました。各学年の代表児童が自分の目標をしっかりと発表することができました。「チーム宮川」体育科の授業の中で、水泳学習に力を入れていきます。



教育実習生！

5月16日(月)から6月10日(金)の日程で、教育実習生が本校に来ています。主に2年生で実習を行っています。本校の卒業生の実習生。ぜひ教員になる夢をかなえてほしいと思います。



スキルアップデー！

本日6月8日(水)は1回目の「スキルアップデー」による短縮授業で13:40の一斉下校日です。「スキルアップデー」とは教員が1番大切にしなければならない「授業」の準備に充てる時間をしっかりと確保し、子どもたちにとって分かる・できる授業をおこなっていくようにすることをねらいとして実施します。また、きちんと授業準備の時間を確保することで、日々多忙な業務を行っている教職員の働き方改革の1つとなり、常に健康で明るく笑顔で元気に子どもたちと向き合うことができるようにすることもねらいです。教員が授業で勝負することができるための方策の1つです。学校のご真ん中、子どもたちにとって1番大切な授業の充実につながることで、ご理解いただければと思います。なお「スキルアップデー」は年間7回の実施を予定しております。

校長のひとりごと

6年生にとって待ちに待ったであろう修学旅行。私も子どもたちとともに修学旅行に出かけてきます。私は引率として何回も行ってはいますが、子どもたちにとっては初めての修学旅行です。ぜひとも思い出多い行事にしたいと強く思います。特に今回は楽天命パークでのプロ野球「楽天VS広島」観戦が予定されています。好天の中、観戦できれば、子どもたちにとっても思い出に残る見学場所の1つになると思います。しかし野球ファンであり、楽天イーグルスファンである私が1番楽しみにしているといってもいいかもしれません。コロナ禍前はよく球場に野球観戦に出かけていた私。しかし本当に久しぶりの生観戦となります。子どもたちもそれぞれに楽しみにしている見学場所があることでしょう。それも「チーム宮川」の仲良しの同級生と一緒に見学ならば、なおさら思い出に残るはず。その子どもたちが最高の思い出を作ることができるように、陰ながらサポートできればうれしいです。6年生の保護者の皆様、思い出話を楽しみに6月10日の帰校をお待ちください。

ホームページもぜひご覧ください。
修学旅行の様子もできるだけアップいたします。

